

第52回卒業証書授与式を行いました。



3月23日（火）校庭の桜が満開に咲き誇る中に大津東小学校第52回卒業証書授与式を挙行できました。

今回は、7名の卒業生が旅立ちました。大津町教育委員会から羽熊教育部長様をお迎えし、卒業生、保護者、職員で、厳かで心温まる卒業式ができました。関係の皆様、大変ありがとうございました。

新型コロナウイルスの感染拡大がまだ心配される中でしたので、在校生や来賓の

方々は、お呼びできませんでしたが、在校生のビデオメッセージや、卒業式後の学級活動の時間に、保護者の皆様から温かい数々のメッセージがあり、卒業生も感動していたことと確信します。

心温かい保護者、地域に包まれて、卒業生は小学校を旅立ちます。4月からは、中学生です。保護者、地域の皆様の支えを忘れず、中学校での活躍を期待しています。卒業生の皆さん、お元気で！



体育倉庫が完成しました。

5月22日（金）の未明、体育倉庫が焼失しました。焼失した当時は、愕然としましたが、多くの皆様のご厚意により、このようにすばらしい体育倉庫が新築されました。大津町議会様、大津町教育委員会様、またご心配いただいた多くの皆様方、大変ありがとうございました。子どもたちをはじめ、保護者、地域の皆様もきっと喜ばれると思います。大切に使用させていただきます。



校内放送による修了式を行いました。



3月24日（水）、新型コロナウイルスの感染を避けるため、一ヶ所に集まることはせず、各教室で、適切な距離で座り、校内放送による修了式を行いました。

この一年間、コロナ禍でも、学校の行事によく励み、子どもたちは、立派に成長してきたことを伝えました。次に、普段の就寝時刻を尋ねました。そして、1～4年生は、夜9時、5、6年生は、夜10時までには、寝る

ように伝えました。なぜなら、成長期である小学生の時に、大切な成長ホルモンは夜10時から明け方にかけて分泌され、健全な成長が促されるからです。また、学校で学んだ事、お家で復習した宿題などは、寝ている間に頭の中で整理整頓されるからです。さらに、小学校の間に、朝起きは自分でできるようにしましょうと伝えました。

最後に、ゲームやパソコン、スマホなどの使い方は、お家の方と相談して、使う時間を決めること、インターネットなどで犯罪に巻き込まれないためにも、インターネットを使ったときは、お家の人にどんなやり取りをしたかなどをしっかりと伝えていくことも確認しました。

一年間、ありがとうございました。

4・5月は、新型コロナウイルス感染拡大防止のために休校。6月にやっと学校は再開されました。それでも、田植え、運動会、稲刈り、持久走大会、学習発表会、縄跳び大会、送別行事と多くの行事が開催できました。

子どもたちの成長のために、学校に足をお運びいただいたり、地域探検で講師として協力いただいたりした多くの学校応援団の皆様ありがとうございました。また、毎月、学校だよりと学校応援団カレンダーを配っていただいた区長様ありがとうございました。



学校行事に積極的に参加いただき、子どもたちの成長をしっかりと支えていただいた保護者の皆様ありがとうございました。

私たち職員も、精一杯頑張ってきましたが、足りないところもあったかもしれません。今後とも、しっかり精進して参ります。

一年間、お世話になりました。ありがとうございました。